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Problemas que ainda aguardam solução FALE COM A COLUNA
REDAÇÃO: TEL.(27) 3331-9161 / FAX.(27) 3223-7340 EMAIL : bronca@redetribuna.com.br
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PROBLEMA
R ES O LV I D O

O que diz o leitor
Afonso disse
que não vê
ação nenhuma
para reflores-
tamento há
anos e não há
projeto, para
v i s i ta ç ã o .

NÃO
R E S O LV EU

QUAL A BRONCA?
bronca@redetribuna.com.br

* * *

TA BUA Z E I RO

Desmatamento em área verde
A área verde no
entorno da Pedra
dos Dois Olhos, em
Tabuazeiro, está sendo
destruída e não há
ação de preservação

“Quero saber da Prefeitu-
ra de Vitória se a área
no entorno da Pedra

dos Dois Olhos, em Tabuazeiro, é
privada ou pública. A área de rara
beleza natural está sendo desma-
tada há várias décadas e essa ação
precisa ser contida”, afirma o
funcionário público Afonso Hen-
riques Barbosa Ferreira, que resi-
de no bairro Maruípe, em Vitó-
ria.

“Se for área pública e esteja so-
bre responsabilidade do municí-
pio cuidar de sua manutenção e
preservação, quero saber tam-
bém se existe projeto para reflo-
restamento da área e para se criar
rotas para visitação monitorada à
re g i ã o ”.

Afonso afirma que os bairros
circunvizinhos, que integram a
região da Grande Maruípe são
cercados de florestas e matas na-
tivas, que precisam ser preserva-
das. “Nelas, é fácil constatar a
presença de canários, micos, car-
carás, sabiás, araras e outros ami-
nais silvestes, que precisam ter o

seu habitat natural preservado”.
O morador afirma que não bas-

ta apenas cuidar do refloresta-
mento da área, mas é preciso fa-
zer um trabalho de preservação
desta importante ambiente verde
que integra essa área central da
Ilha de Vitória.

“Peço que a coluna nos ajude a
denunciar o que está acontecen-
do no entorno da Pedra dos Dois
Olhos, para que os responsáveis
tomem providências.

A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE
DE VITÓRIA informa que a área men-
cionada pelo morador tem parte pú-
blica e outra em área particular.

Quanto à área pública, todas as
ações de manutenção e fiscalização
vem sendo realizadas pela adminis-
tração como forma de preservar todo
o ecossistema local.

Quanto à outra parte, de proprie-
dade particular, há uma disputa judi-
cial e nada pode ser feito pela admi-
nistração, enquanto não houver uma
decisão por parte da Justiça.

AFONSO HENRIQUES BARBOSA FERREIRA

PEDRA DOS DOIS OLHOS, em Tabuzeiro, que sofre com o desmatamento

JARDIM BOTÂNICO II

Mutirão no bairro
VALDEIR PACHECO DOS SANTOS,
auxiliar de produção

“Em conjunto com os Cor-
reios a prefeitura fez um mu-
tirão para regularizar ende-
reços no bairro, mas a rua I fi-
cou fora deste trabalho”.

A SECRETARIA DE DESENVOLVI-
MENTO URBANO E HABITAÇÃO DE
CA R I AC I CA informa que o cadas-
tro nas ruas ainda não foi finali-
zado.

ANTONIO MOREIRA/AT

ANDRÉ CARLONI

Consulta médica
GELCIMAR CALDAS LINS FILHO, m o t o r i s ta

“Minha filha tinha consulta com
uma dermatologista no CRE Me-
tropolitano, às 8 horas, mas só foi
atendida às 10h55. A médica não
lhe deu atenção e continuou ao ce-
lular quando entrou no consultó-
rio. Sem o relato do quadro clínico,
gastou apenas 10 minutos para dar
a receita”.

O CRM-ES informa que entrou em
contato com o denunciante informan-
do as medidas que serão adotadas pa-
ra apurar o fato relatado.

LAGOA JACARAÍPE

Liberação de recursos
WELINGTON ANDRÉ NASCIMENTO RECCO,
mecânico

“Imóveis financiados pela Cai-
xa, que ficaram embaixo d'água
nas chuvas de dezembro, ainda
não tivemos o seguro previsto em
contrato, liberado. O banco joga a
bola para uma empresa terceiriza-
da e nada resolve”.

A CAIXA informa que o processo para
liberação do seguro do cliente já foi
autorizado. Pede gentileza de procu-
rar a agência Ufes para os procedi-
mentos de finalização do sinistro.

M A R ACA N Ã

Alta velocidade
ADMILSON RIBEIRO COSTA, a p o s e n ta d o

“Por conta de obras na rodo-
via, veículos de pequeno, médio
e grande porte estão passando
pela rua 16, mas os motoristas
não estão respeitando o limite
de velocidade. Peço que seja co-
locado um quebra-molas, antes
que um acidente aconteça”.

A SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚ-
BLICA E DEFESA SOCIAL DE CARIACI-
CA informa que enviará uma equipe
ao local para averiguar a situação
relatada pelo morador e tomar as
providências necessárias.

ADRIANO HORTA /AT

SÃO CRISTÓVÃO

Poste na rua
PAULO RENATO PEREIRA, servidor público

“Para realização de obras do
Projeto Águas Limpas, um pos-
te foi colocado na avenida Ma-
noel Marques, em frente à mer-
cearia de Dona Derli, para ligar
as máquinas que furam pedras.
A obra terminou e o poste fi-
cou”.

A EDP informa que o poste não é
de propriedade da concessionária.

A Cesan informa que o poste está
sendo utilizado por empresas de te-
lefonia e de tevê a cabo e pedirá a
remoção dos fios para retirar o pos-
te.

A GVT informa que não há rede
da empresa no local citado. Já a
operadora Oi nada respondeu.

CELESTE FRANCESCHI

6 MESES
PREFEITURA DE

L I N H A R ES

Edivaldo Ferreira
reclama de um bura-
co aberto e sinalizado
com madeira na ave-
nida avenida Guaçui,
no bairro Shell, onde
pavimento afundou.

98 DIAS
VIAÇÃO SANREMO

Paulo César Bob-
bio reclama dos atra-
sos constantes da li-
nha que atende ao
bairro e da supressão
de horários aumen-
tando intervalos

84 DIAS
PREFEITURA DE
PEDRO CANÁRIO

J o s é  R o b e r t o
Schetine questiona
sobre data de conclu-
são das obras da Uni-
d a d e  d e  S a ú d e  e
quando será entre-
gue à comunidade.

73 DIAS
GRES IMPERATRIZ

DO FORTE

Sergio Maia Neto
reclama que sua em-
presa costurou fan-
tasias para sua em-
presa e não recebeu
pelos trabalhos pres-
ta d o s .

70 DIAS
D E R - ES

Victor Hugo da Sil-
va diz que rodovia ES-
484, trecho de 16 km
que liga o distrito de
Araraí (Alegre) à ES-
181, está estado críti-
co de conservação.

13 DIAS
AMBEV

Evandro Luis Piva
disse que quando
compra produto es-
tragado, com bicho
dentro ou a garrafa
vazia, a empresa não
faz a troca

11 DIAS
PREFEITURA DE

VILA VELHA

Evernilda da Penha
Sepulcro reclama que
prefeitura prometeu
recuperar rede entu-
pinda na rua Januá-
rio, no Alecrim, mas
não apareceu.

09 DIAS
OI VELOX

Virginia Ousalle re-
clama que está sem
sinal de internet há
vários dias e toda vez
que liga a operadora
pede 48 horas para
sanar falha.


